

CULTIVANDO LA CIUDAD

El proyecto surge como respuesta al creciente déficit de viviendas de interés social en sectores vulnerables del país, teniendo como objetivo abordar las demandas cada vez mas urgentes de proporcionar viviendas dignas para los residentes del lugar.

Tras varias investigaciones del sector, se han constatados varios problemas significativos que afectan en la calidad de vida de los habitantes de este lugar. Entre ellos se encuentran el hacinamiento y la falta de privacidad entre las viviendas, lo que genera un entorno poco propicio para el bienestar de las familias. Además se aprecia una baja en la actividad colectiva en el área, desaprovechando el potencial urbano de la laguna.

Asimismo, se busca restablecer la conexión con la comunidad, creando espacios de recreación y encuentro para sus locatarios. Se pretende fomentar la interacción y la cohesión entre los vecinos, incentivando la participación en actividades colectivas que promuevan la vida comunitaria.

